



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 04:11

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Martes 04 de Octubre de 2005

### PROGRAMAS DE OPINIÓN DE TV

#### Canal CDNN

Programa: **Entrevistas CDNN**

Presentador: Plinio Suárez

Invitado: Rodrigo Carreras (Embajador de Costa Rica en Nicaragua)//Guillermo Osorno

Tema: Río San Juan / Política nacional

#### Canal CDNN

Programa: Temas y Debates

Presentador: Luis Mora

Invitado: Frank Duarte y Juan Carlos Martínez

Tema: Pronunciamento en protesta por declaraciones del Subsecretario Zoellick

El comunicado fue enviado al Subsecretario Zoellick y al embajador Trivelli, Washington Post, New York Time, Miami Herald, Condoleeza Rice y Ronald Rumsfeld y dice lo siguiente:

1-Nuestra preocupación está fundamentada en el actual lenguaje que ha comenzado a utilizar el embajador actual de su país en el nuestro, maltrato que trasciende a la injerencia de su país en los asuntos internos de Nicaragua que sólo nos compete a nosotros los nicaragüenses. Ese lenguaje vulgar e inapropiado de parte de su gobierno no abona en lo absoluto a la paz y la concordia entre los nicaragüenses, antes bien incita al desorden social y a la confrontación al tratar de confundir al pueblo haciéndole creer que como es el embajador estadounidense tiene todo el derecho de inmiscuirse en donde no ha sido invitado a participar. La investidura le impide ser ofensivo en contra de cualquier ciudadano nicaragüense y su lenguaje inapropiado lo convierte en un indeseable en la opinión pública nacional y su ilegal participación en los asuntos políticos internos lo convierte en un embajador indecente y sinvergüenza de los actos que ejecuta irresponsablemente con sus declaraciones.

2- El lenguaje prepotente e imperial de su embajador esta atizando y echándole más leña al fuego. Vuestro papel en nuestro papel debería de ser serio no intimidadamente, debería ser responsable no irresponsable, debería de ser amigo y no enemigo. Siempre usted señor Zoellick, señor Trivelli una buena semilla en tierra fértil nicaragüense y usted cosechará buenos frutos, si usted siembra mal así será el fruto que usted va a recoger. Entre las opciones de espera, negociación o confrontación ustedes se están apuntando a la desconfrontación con la única fuerza democrática capaz de derrotar al danielismo y al FSLN que es el PLC y sus aliados democráticos que lo conforman dieciséis partidos.

3-Por la conducta mostrada ustedes son cómplices de una gran conspiración en contra de la democracia de nuestro pueblo. En Nicaragua jamás hemos visto antes que ustedes hayan hecho algo para perseguir y encarcelar por delitos de lesa humanidad, corrupción y narcotráfico así como de terrorismo a la dirigencia sandinista, todo es en contra del PLC y sus partidos aliados democráticos. ¿No cree usted señor Trivelli y señor Zoellick que esto es sospechoso? Ustedes con su sistema de espionaje electrónico



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 04:11

PAG - 2 -

denominado "HLON" conocen cómo cuándo y dónde entra y sale un tiro para cualquier fusil y cual es su destino en cualquier país del mundo. Lo mismo sucede con el narcotráfico, ustedes saben como entra y sale de cualquier país del mundo y de los países de sobra conocidos, desde un pinche gramo de cocaína hasta su destino final al que llega. Se acuerda usted del caso del barco Waterloo, capturado con armas en Panamá, cuyo destino eran las fuerzas en conflicto en Colombia, y fueron a parar a manos de paramilitares colombianos, pues nadie al final resulto culpable y saben por qué, porque ustedes estaban detrás de todo.

4- No es atacando al PLC, a su líder el doctor Arnoldo Alemán y a su dirigencia, en donde habemos gente honrada, así como a sus partidos aliados democráticos donde deben dirigir sus torpedos para destruir. ¿O es que acaso están aliados por debajo con el FSLN, para que ellos sean el próximo gobierno y así seguir ocultando la protección que David Rockefeller o la Comisión Tripartita brinda a Fidel Castro, Chávez y a los sandinistas por ser socios de los negocios sucios que con ese triángulo, Cuba-Venezuela-Nicaragua quieren consolidar?, que sospechoso eso. El PLC y sus partidos y movimientos sindicales aliados son los únicos capaces de derrotar al danielismo del FSLN en las urnas electorales, ¿Cómo van ustedes a proteger sus intereses en este país con organizaciones débiles sin estructuras de soporte político adecuado, si no es con el PLC y sus aliados democráticos de derecha que tiene conformada a estas alturas del juego político una estructura política de apoyo masivo, mejor organizada que cualquier otra fuerza y con un trabajo acumulado de tres años en materia de modernización, organización, reingeniería y capacitación a sus bases. Todo esto nos lleva a entender a que paralelamente a este desarrollo reorganizacional el PLC y sus aliados democráticos de derecha han construido en estos años una estructura gigantesca. ¿Podrán las otras fuerzas organizar algo parecido? Nosotros estamos seguros que ya no hay tiempo, para hacer en trece meses lo que ha costado años en construirse, es muy tarde para esa aventura.

5- Finalmente queremos expresarles que el doctor Arnoldo Alemán es rehén del FSLN y estos lo tienen con una pistola en la cabeza. ¿Son ustedes cómplices de esto? Esperamos creer que no, pues el PLC, su líder el doctor Arnoldo Alemán y los partidos, movimientos y sindicatos, fuerzas democráticas que ya suman dieciséis organizaciones, somos los que derrotaríamos en las urnas a los del FLSN en nuestro país y somos los únicos que resguardaríamos los verdaderos cimientos capitalista y la democracia en Nicaragua. Sin más que agregar y reiterándole nuestra más enérgica protesta nos despedimos de usted Juan Carlos Martínez, representante liberal, Frank Duarte representante conservador

### Canal 11

Programa: **Causa Común**

Presentador: Eduardo González

Invitado: Sergio Cuarezma

Tema: Caso narco vs. Imagen...Corte Suprema de Justicia

Cuarezma opinó que Nicaragua esta en un proceso de formación de su institucionalidad y en ese proceso de formación se viven momentos políticamente intensos y por lo tanto los momentos de transición siempre tienen un sustrato político.

CASA  
PRESIDENCIAL



REPUBLICA  
DE NICARAGUA

## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 04:11

PAG - 3 -

### NOTICIAS DE TV

+ En relación a las declaraciones del Subsecretario Zoellick, Dora María Téllez dijo que la situación de Nicaragua es difícil y que el Gobierno se observa con menos posibilidades de gobernar, así como una incertidumbre de lo que va a pasar en los próximos meses entre el FSLN, PLC y el Ejecutivo. Afirmó que no le corresponde a ningún funcionario extranjero decir que es lo que se va a hacer, la decisión la tiene el pueblo. **(Noticias 12, Canal 12)**

+El Presidente de la Asamblea Nacional, René Núñez, hizo una convocatoria para hoy (miércoles) a las tres de la tarde, a todos los Presidentes de los poderes del Estado y a Monseñor Eddy Montenegro, para que se discuta la situación del Río San Juan. **(Noticias 12, Canal 12)**

+René Núñez, Edwin Castro y el Vicepresidente José Rizo coincidieron que los problemas de Nicaragua deben resolverlos los nicaragüenses. **(Noticias 12, Canal 12)**

+Después de reunirse con el representante de la OEA, Dante Caputo, Herty Lewites dijo que el tema principal en la reunión fue el de las elecciones del 2006 y las posibles inhibiciones. Por su parte Lewites expresó que desconfía del CSE, porque ese poder esta partidizado. **(TV Noticias, Canal 2)**